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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和５年第３回定例会（第４号） 
 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ コンビニ交付サービスについて 

① 初期導入費及びどこの事業所のシステムか。 

② 証明手数料改正に向け、市の見解は。 

③ 今後、発行証明書の拡充は。 

２ 医療的ケア児の支援について 

① 小中学校の医療的ケア児の在籍状況は。（学年別） 

② 医療的ケア児への支援状況は。 

③ 文部科学省通知による取組は。 

④ ガイドラインの策定や関係者から構成される会議体の設置は。 

⑤ 今後、医療的ケア児への支援に対する取組方針は。 

 

 

９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ マイナンバーカードについて 

① 交付率と健康保険証の紐づけ率及び公金受取口座情報の登録率は。 

② マイナ総点検の進捗状況と主なトラブルやカードの返納等の状況は。 

③ マイナ保険証を利用できる医療機関はどれだけあるのか。 

また、利用するメリットは。 

２ 災害時のＬＧＢＴ対応について 

① 避難所での対応準備は。また、課題は。 

   ３ 敬老会について 

    ① 案内人数と参加人数は。（本年度・令和元年度で） 

    ② 催し内容を変更した理由は。 

   ４ ふれあい収集事業について 

    ① 対象世帯の条件は。 

    ② 利用件数は。 

    ③ それ以外に戸別収集をしているがその経緯は。 

 

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ デジタル人材育成について 

① 今後デジタル人材の不足が懸念されているが市はどのように考えているか。 

② リモートワークによる働き方は時間や場所を限定しないため、社会に出て

働くのが困難な方の働き方として有効と考えるが市の考えは。 

③ 市民を対象にデジタル人材を育成する考えは。 
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２ 献血の推進について 

① 本市で献血が行われている場所と献血の人数及び年代別の割合は。 

② 献血のメリットは。 

③ 本市の教育現場では献血について学ぶ機会はあるのか。 

   ３ 食品ロス削減について 

    ① 飲食店等における「残さず食べる運動」や「持ち帰り運動」の展開など、

市民、事業者が一体となった食品ロス削減に向けての取組を進めることが重

要と考えるがどうか。 

    ② フードドライブの取組をどう考えるか。 

      また、フードドライブで集まった食品を届ける先は。 

 

 

１２番 三栖慎太郎 議員（郁青青クラブ）   【一問一答方式】 

 

   １ 根来の子守唄について 

    ① 認識と評価。 

      市として、「根来の子守唄」の価値を、現状どのように捉えているのか。 

      また、末永く保存・継承していくために、どういった方針を持っているの

か。 

    ② 市指定文化財に指定する考えは。 

   ２ 有料指定可燃ごみ袋について 

    ① 現在の調達（在庫）状況は。 

    ② 在庫安定後、取扱店舗引換が復活するはずだが、時期は。 

    ③ 各種類ごとの製造原価は。 

    ④ 生活必需品の価格改定は、低所得者等にとって大きな負担となるが、市税

とは別に、施設維持費等まで価格転嫁して、一律に負担させていることに対

してどう考えているか。 

    ⑤ 上記の視点に立って、低所得者等の負担軽減を考えた際、最低基準となる

１人又は２人世帯２０Ｌ袋の無料配布数を週１枚分、約５０枚に増やし、再

計算することを求めるがどう考えるか。 

 

 

 ６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ インボイス制度の不安を払拭する支援対策について 

① インボイス制度をどのように認識しているのか。 

② １，０００万円以下の免税事業者はどのくらいいるのか。 

③ 相談窓口の設置が必要だと思うがどうか。 

   ２ 地域振興について 

    ① 今まで県と連携した地域振興は。 

② 今後、県と連携した地域振興の考えは。 
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１４番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）   【一問一答方式】 

    

   １ 上岩出小学校前の段差式横断歩道について 

    ① 上岩出小学校前の横断歩道は、段差式の横断歩道となっていますが段差式

でなければならない理由は。 

    ② 段差式横断歩道までに、学童注意の文字があり横断歩道前には段差注意の

文字があります。車での通行時に段差注意の文字を見れば、児童に対して注

意力散漫になります。危険性が増すのではないのか。 

      事業部及び教育委員会の見解をお聞きしたい。 

    ③ 段差式横断歩道については学校側からの設置要望なのか。それとも岩出市

及び和歌山県などが道路形態をふまえた上で協議して設置を行ってきたのか。 

    ④ 自転車で通行している方も段差があることを気にしている点があります。

段差式横断歩道設置後に地域住民の声は聞かれたのか。 

    ⑤ 段差式横断歩道形態でなく、別の形での注意喚起の方法を考えてはどうな

のか。 

   ２ 災害を防ぐための河川整備の対応について 

    ① 近年、大雨による河川災害が全国的に増えていますが、土砂や流木の堆積

により被害が拡大している場合があります。岩出市として土砂の堆積場所を

どう把握し、どう県に改善の働きかけを行っているのか。 

    ② 河川内において木が繁茂している地点も多々見受けられます。浚渫だけで

なく木の伐採整備が必要ではないか。 

      （１）山田川、市営住宅付近 

      （２）住吉川、住吉橋上流部 

      （３）根来川、根来小学校東側からす橋上流部及び下流部 

    ③ 市として河川における実態調査はどのように取り組んでいるのか。 

    ④ 浚渫工事については、今年度はいつ頃行われるのか。場所と時期、内容を

お聞きしたい。 

   ３ 市職員の体制について 

    ① 岩出市では、定年まで勤めない早期退職者が相次いでいます。その理由に

ついて市としての見解をお聞きしたい。 

    ② 今年も年度途中での退職者が生まれているが、職員定数に対する充足率は

何パーセントとなっているのか。 

    ③ 長年に渡り、兼務体制が続いているが兼務を行っている職員は何名か。 

    ④ 兼務体制の改善に対してどう取り組んでいく考えなのか。 

    ⑤ 非正規職員も増えてきていますが、正規雇用の拡大こそ岩出市の発展に寄

与できると考えます。正規雇用の拡大を。 
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１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）   【一問一答方式】 

 

   １ 根来公園墓地について 

    ① 全体の区画数と販売済区画数は。 

また、墓じまいする件数や購入後取りやめる件数は。 

    ② 公園墓地の販売には伸び悩みがあり、また、市民のニーズの多様化などに

対し、先進事例や研究を行うとしていたがどうか。 

    ③ 樹木葬式墓所導入の考えは。 

   ２ 子育て応援のまち岩出に 

    ① 那賀病院での産科について、医師確保の見通しと医師確保に向けた取組は。 

    ② 産婦人科医院の開設を支援する制度について市の考えは。 

    ③ 妊婦通院支援給付制度の取組を。 

    ④ 子ども医療費の無料化は市民の願い。実施を。 

 

 

 

 


